
 

 

 

 

 

 

CARTA DE AGRADECIMENTO 

Neste mês de abril de 2023 a Webimagem completa 15 anos de existência.  Ela nasceu da 

necessidade de encurtar plantões de tomografia na capital paulista e Grande São Paulo. A 

equipe ainda era  composta por um enxuto trio de radiologistas. Precisávamos facilitar a 

cobertura desses plantões. 

Por volta de 2008 e 2009, os plantões de tomografia abrangiam o antigo Hospital Bandeirantes 

no tradicional bairro da Liberdade e Hospital Renascença no centro de Osasco, e tinham como 

médicos responsáveis os drs.  Marcelo Queiroz e Bruno Losasso. O braço do ultrassom à época 

operava no Hospital Bom Clima de Guarulhos, comandado pelo Dr. Luiz Campozana.   

Outro hospital importante no início dessa trajetória foi o Hospital Evaldo Foz, que nosso guru 

Dr. Paulo Losasso nos trouxe. O mesmo que ao final de 2011 também nos abriu as portas de 

um dos mais queridos,  exigentes e  longo parceiro: o Hospital e Maternidade Beneficência 

Portuguesa de Santo André.  Dr. Paulo até há poucos meses laudava milhares de exames de 

raio-x e mamografia, não pela tele, mas presencialmente, dirigindo seu carro incontáveis 

quilômetros por São Paulo, ABC,  Guarulhos, Osasco e bairros distantes de sua morada em 

Higienópolis. Figura icônica da radiologia paulista, sempre defendeu a Webimagem,  adorado 

por nós colaboradores e alunos residentes. 

Da época do R4 na Maximagem DASA trouxemos a Gil, peça não menos importante em toda 

essa trajetória que até hoje puxa a orelha de todos aqui na empresa. 

Vejam, a internet era lenta, os programas de trânsito de imagens (PACS) também não eram os 

melhores. De ponta a ponta, toda tecnologia ainda engatinhava. Bem longe da agilidade e das 

ferramentas intuitivas que temos hoje à disposição. Em 15 anos, o avanço tecnológico nessa 

seara acompanhou a imensa revolução que se deu nesse setor.  

Nem tudo foram flores, atravessamos crises financeiras graves. Primeiro em 2010 com a 

falência de nosso principal hospital à época:  Evaldo Foz. Localizado em Moema na avenida 

Ibirapuera, era uma unidade fundamental para desenvolver, ensinar e auxiliar nossos 

primeiros estagiários de radiologia. Mas, da noite para o dia, ao chegarem para trabalhar, 

nossos médicos e alunos encontraram as portas cerradas e todo nosso parque de máquinas 

preso pelo fiel depositário do local; o hospital acabara absorvido pelo Hospital Alemão 

Oswaldo Cruz a título de pagamento de dívidas.  

Nos reorganizamos rapidamente, deslocando nossa equipe e equipamento  para o Hospital 

San Paolo em Santana na Zona Norte. Mas já no ano seguinte, por volta de 2011-2012, outro 

duro golpe também veio com um histórico calote. Vendemos máquinas, pagamos todos nossos 

funcionários. Do técnico ao médico, passando pela recepção, eram quase 70.  

 



 

 

 

Mesmo assim, não desistimos. E crescemos. 

Tivemos residentes, formamos alguns especialistas. Foi um período gratificante e até mesmo 

trabalhoso, mas com estes desenvolvemos grandes amizades que perduram até hoje. Em 

2015, quando nossa sede que era na avenida Rebouças 3880 (hoje o prédio não mais existe) se 

mudou para avenida Marques de São Vicente, deixamos aos poucos o treinamento dos 

médicos e decidimos focar apenas em laudar mais e melhor. 

Aqui a empresa assumiu o que tem de mais forte: laudos de tomografia de urgências, nas 24 

horas. Podemos afirmar que nossa empresa possui nível de excelência quase incomparável 

quando o assunto é a tomografia em plantões. 

Em 2018, a Quanto.Health nos brindou com nosso próprio PACS, colocando as  4 ou 5 

plataformas de laudos que usávamos em uma fila única, traduzindo assim a união do grupo ao 

redor de uma coisa só, sem distinções. Dessa maneira as várias células médicas, através deste 

pacs cloud, conseguiu trabalhar em unidade, facilitando toda a nossa operação. Não posso 

deixar de agradecer Naves e Antoniassi  por fazer da TI algo traduzido de maneira simples e 

objetiva pra nós velhos radiologistas. 

Foram até hoje cerca de 3 milhões e 500 mil relatórios entregues. Amigos e clientes em 18 

estados da federação. Uma união de radiologistas que hoje entrega praticamente 100% dos 

exames no prazo e tem indicadores de reconvocação menores que 1%. 

Uma bela jornada até aqui e continuará. 

Nosso muito obrigado aos clientes, aos amigos, aos ex- residentes e principalmente às esposas 

e filhos daqueles que estavam aqui desde a época do ICQ (os mais novos não saberão). Um 

abraço caloroso! Estamos prontos pra mais 15 anos edificados nos pilares da honestidade, 

transparência, conhecimento, serenidade e confiança. 

Diretoria Webimagem 

 


